

Indignados por las consecuencias de esta gestión Cultural

lunes, 18 de diciembre de 2017

La Asociación Teatrantés Bariloche expresa su repudio e indignación ante los frecuentes actos de atropello y negligencia sufridos por el espacio cultural "La Casita Azul" de parte de la Municipalidad de Bariloche. Los mismos reflejan en acciones el total desinterés de la Subsecretaría de Cultura por el desarrollo de la actividad, lo que hoy provocó el cierre de dicho espacio. Asimismo se observa la inexistencia de una política de gestión cultural, por lo que responsabilizamos a la Sra. Ana Gerón.

Reclamamos urgentes medidas que favorezcan la existencia de espacios culturales autogestivos, generadores de la expresión cultural independiente. No podemos evitar relacionar los obstáculos puestos a "La Casita Azul" con el abandono total de la obra del Teatro de la Independencia: ni se construye ni se deja construir. Hace meses venimos pidiendo explicaciones acerca de la parálisis de dicha obra.

Exigimos que el responsable máximo, el intendente Sr. Genusso, dé por una vez respuesta.

Asociación Teatrantés Bariloche